



**compromís**

### **A LA MESA DEL CONGRESO**

Enric Bataller, diputado de Compromís, al amparo en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

Congreso, 4 de julio de 2017

### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La Conselleria de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural de la Comunitat Valenciana ha confirmado la primera detección de la bacteria *Xylella fastidiosa* en una plantación de almendros del municipio de Guadalest, en la comarca alicantina de la Marina Baixa.

Desde el pasado jueves, fecha en la que se ha detectado la bacteria, la Conselleria lleva a cabo tratamientos insecticidas contra los vectores (insectos que pueden transmitir la enfermedad), tanto en la parcela infectada como en los 100 metros de alrededor. Asimismo, han comenzado a adoptarse las medidas previstas en el plan de contingencia de la Comunitat Valenciana, para el arranque y destrucción de la parcela afectada y de todo el material vegetal potencialmente hospedante de la bacteria existente 100 metros a la redonda.

La Conselleria también ha puesto en marcha un intensivo sistema de prospección y análisis para determinar si existe más material infectado, en las proximidades de la parcela, así como en la misma comarca y comarcas colindantes.

La detección de este primer caso de *Xylella Fastidiosa* prueba que funcionan los sistemas de control de nuestra estructura de sanidad vegetal, con las prospecciones que viene realizando la conselleria en plantaciones, parques, jardines y en el medio natural, en cumplimiento del plan de contingencia autonómico.

Todas las Comunidades Autónomas tienen en marcha, de acuerdo con el Plan de contingencia estatal contra *Xylella*, aprobado en 2015, programas de vigilancia para detectar este microorganismo.

Ante esta situación, **PREGUNTO:**

¿Qué gestiones ha realizado últimamente el Gobierno para solicitar la cofinanciación europea para la erradicación de nuevos focos de xylella fastidiosa? ¿Ha obtenido respuesta por parte de la Comisión Europea?

¿Tiene pensado el Ministerio convocar una nueva reunión del comité estatal sobre la "xylella", dado que no se reúne desde febrero de este año?

¿Qué actuaciones tiene previsto el Ministerio, en colaboración con las CCAA, para evitar la propagación y erradicación de la bacteria xylella por la península?



Enric Bataller i Ruiz  
Compromís  
GP Mixto